

いよいよ総選挙・21世紀の日本へ

生活と権利守り、自主・自立の平和外交すすめます

日本共産党

いよいよ総選挙が近づいてきました。日本共産党は①国民の生活と権利を守る「ルールある経済社会」をめざして、財界・大企業中心の政治を変える。②「自主・自立の平和外交」に転換するために、軍事同盟絶対の政治から抜け出しすという展望をもって政治の改革をすすめます。マスコミは、「自民か、民主か」の「政権選択」の選挙”などと言っています。が、自公政権は末期状態。民主党も「政権交代」の一枚看板でどんな政治にするのか、具体像が見えてきません。

日本共産党の前進で

3つの仕事に取り組みます



①国民の願いを実現するリード役

労働者派遣法の抜本改正や後期高齢者医療制度の撤廃など、他の党とも問題ごとに協力して国民の願いを実現するリード役をはたします。

②「二大政党」による悪政ストップ

自民、民主はどちらも消費税増税や憲法9条改悪が方針です。「共産・公明・社民はいらぬ」とばかりに、衆院比例の定数を減らそうとしています。

③国民が主人公の新しい政治への第一歩

新しい時代にふさわしい、新しい政治をつくるために、新たな国民的共同を探求・前進させます。

日本共産党大阪府委員会

電話：06-6762-8771 FAX：06-6768-5855

E-Mail：info@jcp-osaka.jp <http://www.jcp-osaka.net/>